

# EL CABALLITO

## García Harfuch va al Senado, ¿quién será su suplente?

:::: Tras semanas de especulación, finalmente se confirmó que el exjefe de la policía capitalina y aspirante a la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno, **Omar García Harfuch**, sí estará en la boleta, pero para buscar un escaño por la



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Omar García Harfuch

CDMX en el Senado. La dirigencia nacional de Morena reveló que don Omar es el precandidato único y, con ello, se cumple que quienes perdieron la encuesta para aspirantes a gobernadores irían a la Cámara Alta. Don Omar mandó un mensaje de que decidió ir al Senado para seguir sirviendo a la ciudadanía y de paso llamó, otra vez, a apoyar a **Clara Brugada**, la coordinadora de la Defensa de la Transformación en la CDMX. Nos dicen que la clave será saber quién va de suplente, pues en caso de que don Omar pida licencia para separarse del cargo, será quien lo acompañe en la fórmula el que ocupe ese espacio legislativo.

## Toda la bancada del PRI en la CDMX va por la reelección

:::: Le platicamos que los ocho diputados que integran el grupo parlamentario del PRI en el Congreso de la Ciudad de México quieren reelegirse en el cargo. Así quedó de manifiesto en el documento que entregó el partido



Ernesto Alarcón

político al instituto electoral capitalino para reportar cómo va el proceso interno para elegir candidatos a alcaldías y legisladores locales. Así, desde el coordinador de la bancada, **Ernesto Alarcón**, y las diputadas como **Tania Laríos**, **Silvia Sánchez Barrios** —quien está de licencia por enfermedad— y **Fausto Zamorano**, entre otros, van por

la reelección. Luego de pasar las aduanas partidistas, habrá que ver cuál ha sido su labor legislativa y si los capitalinos vuelven a votar por ellos.

## Menos presupuesto para el instituto electoral mexiquense

:::: Así como al Instituto Electoral de la Ciudad de México el Gobierno capitalino no le otorga los 800 millones de pesos adicionales que requiere para 2024, cuando habrá elección de la Jefatura de Gobierno, en el Estado de México también hay un recorte al árbitro electoral. Si bien la titular había solicitado 3 mil 541 millones de pesos, la propuesta que envió el gobierno del estado al Congreso mexiquense es de 2 mil 762 millones de pesos, lo que, nos aseguran, comprometerá las actividades para el proceso de renovación de 125 presidencias municipales. Así, cada vez menos recursos a los institutos electorales.

